

180316.

P. 39

Ed. de hoy

LA TERCERA miércoles 21 de agosto de 1990

Tennyson Ferrada y Alonso V. en roles principales

"Mustafá" espera hacer reír a los serenenses

LA SERENA (Rubén Aguilera, corresponsal).- La obra teatral "Mustafá", del argentino Arturito Díscépolo, será puesta en escena mañana en el Teatro Municipal, como adhesión de la Compañía Minera "El Indio" al aniversario de esta ciudad.

La presentación tendrá lugar a las 20 horas con un elenco de destacados artistas, entre ellos Tennyson Ferrada, Alonso Venegas, Cristóbal Cacuandas, María Castiglione, Jessica Vera, Luis Montoya y Carlos Zúñiga.

La escenografía está a cargo de Monseñor Carval y el vestuario es imaginado de Ruby Goldstein.

El elenco llega hoy a La Serena, y de inmediato subirá al mineral "El Indio", para actuar a las 20 horas en el Campamento Cancha de Esqui.

Anticipando lo que es la obra, Tennyson Ferrada señaló que se pretende con ello mostrar el teatro cómico, del cual el país ha tenido inolvidables intérpretes que, con su humor, entusiasmaron al público. De allí que se busque rescatar a esos espectadores e incorporar-

tar nuevos con obras reídas pero de profundo sentido humano y estético.

INTENSA TEMPORADA

La receta para que acaba de terminar una exitosa temporada en la S.A.'s Andes de Santiago, muestra la vida de dos familias de inmigrantes en un conventillo de Buenos Aires. A través de la historia de un boleto de Iberia, es posible conocer la mentalidad y el temperamento de Mustafá, un "turco" que ha pasado su vida caminando por las calles de la capital trasandina vendiendo su mercadería, y de Giacomo un simpático italiano, dueño de una verdulería en el metro de Almagro.

El trabajo aéreo del trío conformado por Tennyson Ferrada, Alonso Venegas y María Castiglione, en los roles principales, es de alta

factura y deja en claro que se trata de tres grandes de la escena nacional. Especialmente grande es la participación de Venegas, quien tras largos años en el extranjero, demuestra en su retorno a maestría de un veterano.

En la obra participa también, en grupo de jóvenes estudiantes de teatro del Licenciado Experimental Artístico de Santiago, quienes ofrecen una acertada ambientación de lo que es el mundo del conventillo en Buenos Aires, con un trabajo que en la medida que la obra finalizó en Santiago, alcanzó un excelente nivel, aguantando sus actuaciones con las del resto del elenco.

La compañía "Ferrada-Venegas", tras sus presentaciones en esta ciudad, volverá a Santiago para preparar una serie de actuaciones por varios puntos importantes del sur del país.



ALONSO VENEGAS Y TENNYSON FERRADA, dos grandes actores de la escena nacional, quienes tienen junto a María Castiglione la responsabilidad de los roles principales de la obra "Mustafá". La pieza teatral, incorporada al género cómico, será ofrecida mañana a los serenenses.

"Mustafá" espera hacer reír a los serenenses [artículo] Rubén Aguilera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Aguilera, Rubén, 1948-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Mustafá" espera hacer reír a los serenenses [artículo] Rubén Aguilera. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile